



**"Hay que legalizar las drogas porque no es un problema militar ni policial"**

**MONTEVIDEU.** La escritora Isabel Allende realizó las declaraciones en Uruguay.

**Mauricio Mondaca**  
www.visionesur.com.ar

**L**a escritora Isabel Allende dijo en Montevideo que las drogas deben legalizarse porque no es un asunto para "tomarse a la fuerza" desde el momento que "no es un problema militar ni policial".

Organizaciones uebradas por una economía paralela de las drogas, no tienen la veracidad en la calle, se podría evitar si sevieran legalizada las drogas y se vencieran en las firmas y los comités comunitarios como el control", afirmó en declaraciones.

**ÚLTIMA NOVELA**

Isabel Allende estuvo en Montevideo para presentar su última novela, "El diario de Maya", libro que escribió pensando en sus nietos y en muchos adolescentes que a diario se tienen que enfrentar a temores de todo tipo.

La escritora sugirió lo que en ese escenario debería contrase: "taquicas al límite" y "robar los billetes que se gasta, ebulles se paga las recaudación, en salud, en arte para las muchachas y en oportunidades de trabajo".

En su libro, que es su primera novela, "El diario de Maya", libro que escribió pensando en sus nietos y en muchos adolescentes que a diario se tienen que enfrentar a temores de todo tipo.

La escritora dice que el tema donde se da más fuerza, pues se están tratando temas que son muy tristes, como la droga, aunque el mismo se debiera prohibirse. Por ello, la autora cree que "la educación es clave".

"Si estos niños sufren un síndrome alcoholico tanto en el trabajo en la sociedad, una vida miserables, seguramente, pero no habrían estado posos, en contacto con el mundo del crimen, y no habrían sido víctimas de la circunstancia", dijo.

Isabel Allende dice que el alcoholismo es tan malo como las drogas. Los muchachos están en pugna constante entre las drogas y las drogas de consumo. Desean tener drogas ilegales o legales. Los que le quieren vender se dan más facilidad en el momento".

Comentó que "lo más difícil de Brasil es que el país vive en negocios privados, están llenos de gente que lo que hace es vivir de drogas. Y los que ellos siguen existiendo no tienen necesidad de otra cosa".

"Si las drogas pudieran estar disponibles, ya no se alcoholizan, se echan a la calle, se van de una noche distinta. La gente que come las drogas está perdida", agregó.

**ISABEL ALLENDE REALIZÓ LAS DECLARACIONES EN URUGUAY**

ECO 258737



## "Hay que legalizar las drogas porque no es un problema militar ni policial" [artículo] Mauricio Mondaca.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Allende, Isabel, 1942-

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2011

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Hay que legalizar las drogas porque no es un problema militar ni policial" [artículo] Mauricio Mondaca.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)